

LA TARDE

Diario Independiente, Novicioso, Comercial, Científico, Literario y de Intereses Generales

Año IX

Posadas, Miércoles 2 de Noviembre de 1921

Núm. 2569

AVISO

Farmacia y Droguería Misiones

Fernández Dos Santos y Acuña

FARMACÉUTICOS

Atención personal

Servicio nocturno

Posadas

PLAZA 9 DE JULIO

Misiones

De pie, y con la conciencia en su sitio

El pueblo no debe ser sorprendido

Con la franqueza que ponemos en todos nuestros actos, que observamos en nuestra cátedra diaria de periodistas, hemos significado que el pueblo de Posadas tenía en sus manos el mantenimiento de una administración comunal honrada, de una administración que desarrollaba su acción alejada de la política y de los intereses de familia.

Y hemos significado eso por que corresponde a los que protestamos contra los regímenes municipales de otro tiempo, ser perseverantes en la obra moral que nos hemos propuesto y evitar que aquel régimen vuelva a imperar de nuevo. Se requiere para conseguir esto, q. cada ciudadano, que cada vecino, se ponga de pie, y tenga la conciencia en su sitio para no ser sorprendidos. Hay quienes buscan en la sorpresa, en el chisme y en la intriga un agarradero para abrirse camino y forjar un baluarte que les permita hacer frente a los anhelos y aspiraciones de la gente honesta. Los vemos entregados a trabajos de zapa y buscando a los inconsecuentes y a los descontentos para apoyarse y llevar adelante una finalidad oculta.

Y como no hemos de ser de los que silencemos ninguna mala acción, ni toleraremos que la simulación o el engaño ganen terreno, hacemos al pueblo las

indispensables advertencias para que abra el ojo y vea el origen de los que buscan su apoyo para ir a la comuna. Conviene ser claros y terminantes en estas cosas que atañen al interés general porque no será saludable que por ignorancia o por error ningún vecino sirva de pedestal a quienes desean elevarse con fines puramente personales.

La prensa que tiene consignadas sus páginas a la defensa leal y sincera de los ideales del pueblo, la prensa que marcha recta orientándose por senderos apartados de la maldad y el vicio, ha de ocupar el lugar que los sucesos le impongan sin titubear en llevar adelante su labor sana y depuradora. El pueblo de Posadas, ha luchado por sentar principios de moralidad en la administración comunal, ha mancomunado sus esfuerzos para una obra inspirada en el bien común, se halla en camino de verla muy pronto realizada puesto que ella ha sido comenzada y es por esto que no debe torcer la ruta.

Su consecuencia en la prosecución de el ideal esbozado, será la mejor garantía de asegurar la llegada hasta la meta y dar en tierra con los que en la oscuridad y con malas mañas tratan de reconquistar lo que la unanimidad de la opinión pública les ha quitado. Y nada más como advertencia para los que puedan ser sorprendidos en su buena fé.

Higiene de la vista en la lectura

Interesa a los escolares

Una publicación norteamericana aconseja que se inserte en todos los libros escolares los siguientes consejos:

1. Cuidar su vista; depende de ella buena parte de su confianza y éxito en la vida.
2. Mantenga siempre la cabeza erguida mientras lee.
3. Tenga el libro a una

distancia de de 35 centímetros de sus ojos.

4. Procure la luz sea clara y buena.

5. No lea nunca en la penumbra, de un vehículo en movimiento o estando acostado.

6. No lea cuando la luz del sol le de directamente en el libro.

7. No reciba nunca la luz de frente mientras lee.

8. La luz debe venir de atrás o por sobre su hombro izquierdo.

9. Evite el uso de libros o periódicos mal impresos o de tipo muy pequeño.

10. Descanse la vista a menudo y apártela un instante del libro.

11. Lávese los ojos con agua pura por la mañana y por la noche.

12. Nunca se frote los ojos con la mano o con una toalla o pañuelo que no estén absolutamente limpios.

Banco Popular de Misiones

La Asamblea de Lunes

Elección de nuevos directores

1. **Asamblea:** Conforme estaba anunciado por los diarios de la localidad y por circulars a los accionistas, tuvo lugar el lunes 31 de Octubre la Asamblea Ordinaria de socios del Banco Popular. Asistieron alrededor de cuarenta personas sobre un total de 655 socios.

2. **Memoria y Balance:** Leída el acta de la asamblea pasada se aprobó la memoria presentada por el Sr. Presidente.

En cuanto al balance el Sr. M. Heras hizo varios interrogantes, los que fueron contestados por la presidencia a medida que se iban produciendo, de una manera satisfactoria.

El Sr. Heras propuso luego la designación de dos o tres personas de la asamblea para fiscalizar la marcha interna del banco, con la que muchas personas no están conformes. Y para fiscalizar así mismo al directorio y revisar el balance que corresponde al ejercicio que se cierra.

El Sr. L. R. Naboulet pidió la palabra para apoyar la moción del Sr. Heras modificándola en el sentido de que los miembros revisores deberían elejirse con el voto de los presentes y no con los ausentes que había en esa asamblea con un poder que a lo mejor tenían personas que por diferencia mental no podrían representarlos.

Con este preámbulo el señor Naboulet puso de relieve el vicio arraigado del Banco Popular de no hacer conocer los socios entre sí de no hacer conocer los

Unión Vecinal

Elecciones del 20 de Noviembre

Candidatos a Concejales:

Carlos Jacobsen--Antoni Bausset

Proclamados públicamente por el pueblo en una solemne asamblea. Dar su voto por ellos, equivale a asegurar la administración comunal en manos de gente honesta—que sabe tutelar con imparcialidad y sin distinciones los intereses colocados bajo su custodia. Ya sabe, pues, el pueblo por quien debe dar su voto.

en número de unos 70,—de hacer listas en el seno del Directorio y de preocuparse sus empleados y algunos directores, como así mismo hasta el portero de andar pidiendo votos en boletas blancas para apoyar la lista que no lleva el nombre oficial pero que es impuesta por dos o tres interesados del mismo directorio.

Como se le contestara al Sr. Naboulet que no se mandaba la nómina de los elegibles por economía, replicó que igual gasto se hacía mandando el boleto que buscaba firmas y el aviso de la orden del día; y agregó que era una falta de delicadeza dirigirse a los Sres. conciosos pidiendo la firma sin decirles quienes serán los nuevos directores votados; que así se hacían elecciones poco democráticas, en oposición con el espíritu de las sociedades cooperativas.

Se votó entonces si se apoyaba o no la moción del Sr. Naboulet para que en lo sucesivo se manden anualmente el nombre de todos los socios y entre ellos en letras gruesas los elegibles para directores; y que aprobada por toda la asamblea, con excepción, naturalmente, de los dos o tres miembros de la familia interesada.

Después de esto se pasó nuevamente a la moción del señor Heras que principió a ser discutida.—Se la rechazó por no estar encuadrada dentro de los reglamentos.

Los nuevos directores: Después de un corto intermedio se hizo el escrutinio de la elección resultando electos por 244 votos los señores Higinio Arbo, Juan Parola, Andrés González, Ramón Enriquez, Carlos Jacobsen y por 245 el Sr. Blas V. Franco.

Para síndico titular: Sr. Walter Grobli y para suplente el Sr. Antonio Rodríguez.

Dividendo: El Banco ha producido un 6% como dividendo.

Estudio Jurídico

Dr. ROBERTO MARTI

ABOGADO

DEL BANCO HIPOTECARIO NACIONAL

R. MARIANO LÓPEZ

PROCURADOR

ASUNTOS JUDICIALES, HIPOTECAS

DEFENSAS, SUBSISTENCIAS

CONVOCATORIAS, CONCURSOS CIVILES Y COMERCIALES

ERRORES

INVENTARIOS, PERITAJES Y PARTICIONES

MATRÍCULAS Y EXHORTOS

CONSTITUCIÓN DE SOCIEDADES CIVILES Y COMERCIALES

ARRIBOS DE TÍTULOS, MENSTRAS

ADMINISTRACIÓN DE BIENES

COBRANZAS

Escritorio: Calle Bolívar N. 278

POSADAS - MISIONES

Juzgado Letrado a cargo del Dr. Florical Pérez

Movimiento habido en el mes de Octubre pasado

JUICIOS INICIADOS 99 (civiles y comerciales 56; criminales y correccionales 43).

JUICIOS EN TRAMITACION 902 (civiles y comerciales 398; criminales y correccionales 504).

SENTENCIAS DICTADAS 39 (civiles y comerciales 14; criminales y correccionales 27).

SENTENCIAS INTERLOCUTORIAS 24 (civiles y comerciales 16; criminales y correccionales 8).

DECRETOS 528.

OFICIOS LIBRADOS 103.

EXHORTOS " 5.

MANDAMIENTOS " 14.

ACTAS 27.

DECLARACIONES 43.

INFORMES 39.

Posadas, Noviembre 3 de 1921.

Ricardo J. Calvo

Of. de Justicia.

Trapos limpios, se compran en esta Imprenta

Casa Absi

Colón y Belgrano A una cuadra del Colegio Nacional

¿QUERIS COMPRAR BARATO?

Acudid a esta casa, donde encontrará artículos nuevos y a precios nunca vistos.

Visitenos, en la seguridad, de que encontrará algo que ha de convenirle e interesar Casa inaugurada el 15 de Agosto, este solo dato basta para convencer que hay que ir a comprar barato.

TUFI ABSI



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



TELEGRAMAS

BUENOS AIRES, Noviembre 2 — Hasta hoy no se sabía nada con respecto a la solución de la acefalía del directorio del Banco de la Nación cuyos miembros renunciaron en masa. Se dice que el doctor Irigoyen ha conferenciado con varias personas a quienes creció esos puestos.

BUENOS AIRES, Noviembre 2 — Reina entusiasmada para la gran asamblea que realizarán los elementos de la concentración en el Teatro Coliseo.

BUENOS AIRES, Noviembre 2 — Los diarios se ocupan de la gran llegada de inmigrantes europeos y hacen notar que en sólo una semana han entrado al país 14.000 de distintos países.

BUENOS AIRES, Noviembre 2 — Los candidatos a la gobernación de la provincia doctores Cantillo y Solanet, sigue siendo muy agasajados en todas las localidades que va visitando.

BUENOS AIRES, Noviembre 2 — Algunos diarios ocupándose del decreto del ministro de instrucción pública que suprime los exámenes en el corriente año, manifiestan que es una mala práctica que ha de traer serias consecuencias para la educación.

BUENOS AIRES, Noviembre 2 — El gobierno ha autorizado a la administración de los ferrocarriles del estado, a contratar gran cantidad de material rodante con varias fábricas alemanas.

ESPAÑA

MADRID, Noviembre 2 — De regreso de la zona de operaciones, llegó a Melilla el general Berenguer alto comisario en Marruecos. El jefe de estado mayor recogió las mejores impresiones sobre el estado actual de las tropas y el desarrollo de la ofensiva.

ITALIA

ROMA, Noviembre 2 — Los comunistas italianos tratan de celebrar un gran acto público en todo el país para protestar contra la condena de los comunistas Sacco y Vanzetti condenados por las autoridades norteamericanas a la última pena. Exigirán la inmediata intervención del gobierno italiano.

La asonada revolucionaria en el Paraguay

Normalidad completa

Completando la información que diéramos sobre el movimiento revolucionario en el Paraguay, debemos añadir que la situación se halla totalmente normalizada. El gobierno ha pasado de manos del presidente Gondra al vicepresidente Félix Paiva. Este ha constituido ya su ministerio en el que figura el ex presidente Scheerer sindicado como organizador del movimiento que arrancó el poder al doctor Gondra.

No hubo ni sucesos sangrientos, ni víctimas y ello no deja de ser de importancia en un movimiento de tal naturaleza.

Sin que podamos dar por confirmada la noticia, informáramos que el ex presidente Gondra ha salido de la Asociación con rumbo a Buenos Aires.

Unión Vecinal

El comité central, los delegados de propaganda, la comisión de hacienda y demás elementos que participan en la dirección y organización de los trabajos para los comicios municipales, se reunirán esta noche para tratar importantes asuntos.

El poco tiempo disponible y atarido de eufisema pulmonar y la necesidad de disponer todo lo necesario, hace que se requiera la más puntual asistencia.

En la Escuela Normal

El retrato del ex regente profesor Perié

Con una sencilla y elocuente ceremonia, fué colocado hoy en el salón de actos públicos de la Escuela Normal el retrato del ex regente del establecimiento señor Perié fallecido hace varios años. Dicho retrato hecho a lápiz por obra de la inteligente y distinguida alumna de segundo año señorita Valdez, que ha sabido ya destacarse en trabajos de esa naturaleza y que son promisoras de una delicada artista en formación. Al descubrir el cuadro, pronunció un bello discurso el profesor señor Blas V. Franco, compañero y amigo del extinto.

ANÉCDOTA

Eufisema pulmonar

El médico don Horacio Pérez Torre de Zárate, conversaba con el doctor H. colega profesional. «El eufisema pulmonar», categorizaba Pérez Torre — proviene, en todos los casos, de suplar instrumentos musicales de viento. El doctor H. no se convenció. Becarón entones un enfermo atarido de eufisema pulmonar y Pérez Torre, para demostrar su ciencia al facultado colega, el día 25, en su presencia, el paciente...

Exijan siempre las deliciosas

Quilmes Cristal, Be

Extrácto de Malta Quilmes

que constituyen los tres excelentes productos de la Cervecería Argentina Quilmes de mayor consumo en el país.

Unicos concesionarios: **JUAN B. MOLA & CIA.** — POSADAS — MISIONES

te: — ¿Ee usted músico?
— Sí, doctor, contestó el interpelado.
— ¡No te dijel... — exclamó gozoso Pérez Torre.
— Más como el doctor H. siguió dudando, Pérez Torre quiso probarlo mejor su tesis.
— ¿Qué instrumento toca usted preguntó al músico.
— El bombo, doctor...

CLUB SOCIAL

2a. Convocatoria
Se invita a los señores Socios a la asamblea ordinaria que tendrá lugar el domingo 6 de Noviembre a las 2 horas.
ORDEN DEL DIA
Lectura de la memoria.
Elección de dos vocales en reemplazo del doctor Venancio Segovia y señor Pedro Rebollo hijo, que terminan su mandato y del tesoroero por renuncia del señor Pablo Galarrza; a más tres suplentes.
El Secretario.

Hacienda Durham y Hereford

por **MARINO MONTEJANO**
Soberbio remate el domingo 6 de Noviembre frente a la Avenida Centenario a 3 cuadras del almacén de Francisco Ojeda.

El lote de animales más selecto que se ha vendido hasta hoy.
12 lecheras puras y 31 de sangre Durham y Hereford servidas y con cria, un padrillo de tiro y de monarca raza Kadysdale, dos yeguas servidas y un potizo.
Vean detalles completos.

Cultivadores!!

En Candelaria y Santa Rosa se venden chucaras Petis y baratis, con título perfecto.
Recurrir a J. Blanch en cualquier de las partes citadas.

DR. HECTOR BARREYRO

Ha recibido su consultorio médico
Horas de consulta: de 8 a 11 y de 15 a 17

Nota: Los pobres que acrediten serlo con un certificado de pobreza, serán atendidos gratuitamente todos los días de 8 a 9. POSADAS

Remate Judicial

Por disposición del señor Juez de Paz titular del Departamento de Montevideo, se hace saber que ha sido designado don Boris Lasnik en autos "Dávros Polix contra Nicolás Nikitich", para que proceda a la venta en pública subasta del bien embargado, o sea una vaca colorada con cria, marcada 21, sin base, debiendo el comprador 30 % de señal y a expirar del comprador el 10 % de su comisión que es a cargo del comprador. El día en "La Tard" y en los estrados.

Apóstoles, Octubre 26 de 1931. — A. Godines Torres, Strio.

En virtud del edicto que antecede, se señala al día cinco de Noviembre para que tenga lugar el remate judicial en los estrados del Juzgado de Paz, a horas diez.

Boris Lasnik Rematador

Remate Judicial

Por disposición del señor Juez de Paz titular del departamento don José L. Montevideo, se hace saber que ha sido designado don Boris Lasnik en autos "Zavayeva Juan contra Basilio Dvorozhik ejecutoriada", para que proceda a la venta en pública subasta de las mercaderías embargadas, debiendo el comprador del 30 % de señal y a cuenta de precio y el 10 % de su comisión que es a cuenta del comprador. El presente edicto se publicará por ocho días en los estrados del Juzgado y en el diario "La Tard" de la Capital del Territorio.
Apóstoles, 8 de Octubre 26/31.
A. Godines Torres Strio.

En virtud del edicto que antecede se señala al día cinco de Noviembre próximo para que tenga lugar el remate inscrito en los estrados del Juzgado de Paz, a horas nueve.
Boris Lasnik Rematador

Alberto Protoberea
Cirujar Dentista
Horas de consulta: de 7.30 a 11.30 y de 13 a 18
Posadas

OJO
La Cerveza SHLAU es la mejor. No contiene alcohol
Concesionario:
J. MONTEJANO.

Lechería "SAN MIGUEL"
LECHE PURA NATURAL
Reporto mañana y tarde
Depósito permanente de leche helada en la confitería "Las Palmas" al lado del Mercado
Pedidos al Depósito o a su propietario L. V. Lavis.

Tambo Calle Jujuy número 267 entre San Martín y Bolívar.
Reporto de leche a domicilio mañana y tarde.
De 17 a 18 horas se despachan vasos.

Reportador: que colecciona bien el comercio de plaza y tenga jardinería propia se precisa en el Depósito de Vinos de F. A. LAMBUR Colón 314.

AVISO

Restaurant y Bar Paachita
En este establecimiento encontrará todo lo concerniente a él como ser buena comida, flambores de todas clases, minutas, pañuelo asegurado que llevará las exigencias del paladar más delicado.
En los días Jueves Sábado, Domingo y festivos una buena orquesta amenizará siempre la hora de la cena. Precios módicos. Bolívar No. 435 al lado del M...

AVISO
Apareció LA "NEUMOCIDA"
contra tuberculosis aguda y crónica, asma, bronco-neumonía etc.
Preparado a base de Jugo del Plátano y por el Dr. Marcial Méndez diplomado en Madrid.
Aprobado por el Departamento Nacional de Higiene.
Unico depositario para T. N. Misiones FRANCISCO DIE ARRIETA, Garupá, F. C. N. E. A.
Calle Bolívar esp. San Lorenzo Posadas. Precio del Frasco \$ 10. Venta en la Farmacia H. PADRÓS
Inventor: ANTONIO SCHLOSSARCSIK

EXISTENCIA PERMANENTE
en el
Garage y Taller Mecánico
SANCHEZ STURICH Y Cia.
COLON 201 POSADAS
MICHELIN




Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LOS MISIONES

VINO TRAPICHE

con base de elaboración de los más excelentes mostos argentinos producidos por la mejor bodega de Mendoza

MEJORABLE
mejor de las aguas minerales de mesa y la más digestiva

Markas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio

RUIÑEZ, GIBAJA, MARTINEZ & C^{IA}

CERVEZA PILSEN-AFRICANA

EXTRACTO DOBLE de paladar delicioso y las de menor graduación alcohólica

POSADAS-MISIONES

PROFESIONALES

Dr. Juan Parola
MÉDICO CIRUJANO
Especialmente: Vías Urinarias, Señoras y Niños
Consultas: de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m.
Calle Bolívar entre 25 de Mayo y 3 de Febrero

Adolfo Velasco y Silvia F. Velasco
AGRIMENSORES NACIONALES
Mensuras, Nivelaciones, Tasaciones, y Peritajes.
Escritorio: Esmeralda 589 3er. Piso Buenos Aires y
San Lorenzo 543 Corrientes

Banco Popular de Misiones

Sociedad Cooperativa de Crédito Limitada

Capital autorizado..... \$ 100.000

PAGA:

Por depósito en cuenta corriente.....	1 % anual
A seis meses.....	6 " "
A un año.....	8 " "
En caja de ahorro después de sesenta días.....	5 " "

DESCUENTA: letras, pagarés, sueldos VENDE GIROS: sobre Buenos Aires y efectúa otras operaciones bancarias, por cuenta de los accionistas.
Cambio de moneda extranjera

NOTA: Se llama la atención, que para hacer operaciones en esta institución hay que ser accionista. Cada acción vale diez pesos.

Local: 209 - Calle COLON - 209

HORAS DE OFICINA DE 8 A 11 A.M.

A. BOUÉ ROMERO Gerente Intermio
JUAN B. MERCADAL Contador

Dr. HIGINIO ARBO Pte. del Directorio

Farmacia "DEL PUEBLO"

DE Lindolfo G. Mouzón FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales ESTERILIZADOS AL AUTÓCLAVE, EN AMPOLLAS OBRADAS A LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda proficiencia por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "BOS" Registro de las Rosetas Hevada con la mayor exactitud para cuanto sea otras repulstias

EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Alfredo Weiss Procurador matriculado y Martillero Público

Rivadavia 119 Rosadas Misiones POSADAS

DR. CARLOS FERNICOLA
MÉDICO CIRUJANO
Consultas de 9 a 11 y de 15 a 18 en su consultorio COLON 324

Dr. Antonio Aquino
CIRUJANO DENTISTA
Consultas de 7 y 30 a 12 p. m.
Calle SARMIENTO No. 276 Casa de Barthe (Altos) Posadas Misiones

RAÚL CHAPPAZ
INGENIERO CIVIL
Mensuras, Arquitectura, Construcciones, Peritajes, Tasaciones Obras de Ingeniería
Casa Barthe Misiones Posadas

D. Samaniego
FARMACIA
Diplomada en la Universidad Nacional de Buenos Aires Ex-jefa de la Matern. de Asunción. Ofrece sus servicios profesionales en su consultorio, calle Bolívar (al lado de la casa del Dr. Barreyro).
Consulta de 14 a 16 p.m.

R. Mariano López
Agente Judicial - Ramatador Público

Ofrece sus servicios para el trámite de asuntos Civiles, Comerciales, Criminales, Testamentaria y toda clase de gestiones ante las autoridades Judiciales y Administrativas.
Abogado consultor: Dr. Roberto Marti - Abogados representantes: Corrientes, Paraná y Buenos Aires.
Se encarga de administrar propiedades y del cobro de cuentas comerciales.
Escritorio: Calle BOLIVAR No. 278 Teléfono No. 29

MUY IMPORTANTE INVERSIÓN DE AHORROS

Coloque Vd. sus ahorros en Cédulas Hipotecarias Argentinas, y formará paulatinamente un capital.

La Cédula Hipotecaria se gura a Vd. una renta del 6 por ciento anual, que se la paga el banco mensualmente.

La Cédula Hipotecaria tiene como garantía efectiva, los bienes gravados en hipoteca al establecimiento, las enormes reservas del banco y además la garantía del Estado.

El Banco Hipotecario Nacional, lo constituirá el depósito gratuito en caja de ahorros, con sólo entregar cualquier suma desde un peso moneda nacional.

Cuando su depósito alcance a \$ 25 mil, el banco le comprará una cédula de ese valor y la acreditará a su nombre.

Con los intereses de esta título, 6 por ciento al año, y las economías que usted deposite, el banco le adquirirá más cédulas y su renta aumentará.

Los intereses que produzcan sus títulos, los irá acumulando el banco a su nombre y con su producto le comprará cada seis meses, nuevas cédulas, y sin Vd. notarlo su capital será cada día mayor.

Las cédulas se pueden comprar por un precio inferior al nominal, entonces el interés resultará mayor que el de otro.

La Cédula Hipotecaria Argentina, ha merecido tal confianza en el extranjero que se calculan en trescientos millones de pesos los títulos en poder de señoras que residen fuera del país.

Las Cédulas Hipotecarias Argentinas, se venden diariamente en la Bolsa de Comercio, de modo que pueden convertirse en dinero en cualquier momento.

El Banco Hipotecario Nacional se responsabiliza de cualquier riesgo que puedan sufrir las cédulas depositadas en el banco, y si se lo indica, le remite la renta donde Vd. diga, o procede de acuerdo con sus instrucciones sin cobrar comisión alguna.

Banco Hipotecario Nacional

Alfredo Weiss Procurador matriculado y Martillero Público

Rivadavia 119 Rosadas Misiones POSADAS

VULCANIZACIÓN DE CAMARAS Y CUBIERTAS

Comunicamos a los propietarios de automóviles que desde la fecha en adelante, contamos con personal permanente para la vulcanización de cámaras y cubiertas, pudiendo hacer los trabajos inmediatamente que se nos encargue, con prontitud y esmero.

Posadas, Septiembre 10 de 1921.

C. TRUJILLO y Cia. - Colón 368 MISIONES

Navegación a vapor Julio T. Allica

Vapor VILLA FRANCA

Para Puerto Mendes y escalas sale los 10, 20 y 30 de cada mes.

Agente: Daniel Artaza

Posadas Santa Fé 320

Palace "Hotel Misiones"

HOTEL DEL BUEN CONFORT Y MUCHAS COMODIDADES

Recientemente inaugurado el GRAN BAR - CONFITERIA "PALACE" en la planta baja del edificio

Tea Room y Salón para Familias Cocktails esps. preparados por un Cockerelero del "Richmond-Bar" de Buenos Aires.

Gran surtido en Bombones finos y buena variación en pastelería y sandwiches

Servicio esmerado Precios populares

O. ADAM (dueño)

EDICTO JUDICIAL

Por disposición del Señor Juez Letrado de Misiones Doctor Florio Pérez, se hace a los bienes dejados por Doña Manuela Tebar Areas Montejano, para que deduzcan sus acciones en forma ante dicho su bajo apercibimiento de Ley.
Posadas, Octubre 22 de 1921.
Ed. M. Grandé

Por disposición del Juez Letrado de Misiones se llama por treinta días a los que se consideren con derecho a los bienes dejados por María Torres Montero de Rodríguez a fin de que deduzcan sus acciones en forma en dicho sucesorio iniciado por don R. Mariano López bajo los apercibimientos de Ley.
Posadas, Octubre 7 de 1921. - Eduardo M. Grandé.

Por disposición del señor juez letrado de Misiones doctor Florio Pérez se llama a los bienes dejados por don Francisco Foulard para que deduzcan sus acciones en forma bajo apercibimiento.
Posadas, Octubre 24/1921 - Ed. M. Grandé.

Señoras, Stas. y Niñas
Quiéren sus trajes de esmerald y rapi da confecinn?
Recurre calle Bolívar 608. C. A. de Fais

AVISO Chata de 130 toneladas. Remolcador y Lancha. Se venden o se arriendan. Diríjase a Eduardo Courcelles, Hotel Iguazú.

Servicio de Autobus
entre CANDELARIA y POSADAS de - **Jacobo Van Geest**
Salidas de Posadas: Lunes, Jueves y Sábado de la plaza y de Julio a las 7 y regresa de Candelaria a las 15 del mismo día.
Informes: Ayacucho 306

¡Encontrará conveniencia.

Visite el Stock para la presente estación de la Casa Terzi

CONSULTE SUS PRECIOS

GRAJES Reclame a \$ 99 - c/u Valor menos de su costo Excepcional oferta

MODA CALIDAD Y ELEGANCIA

278 - Calle COLON - 278 Posadas-Misiones



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



Interesantísimo es

EN TODO SENTIDO EL SURTIDO DE

Primavera-Verano

QUE ESTAMOS RECIBIENDO

Próximamente ampliaremos detalles

Pero, en el deseo de dar una idea a nuestra clientela, de la verdadera revolución que entrañan las excepcionales condiciones de nuestras ventas, no podemos resistir la tentación de consignar esta

EXCEPCIONAL OFERTA

TRAJES de casimir pura lana, esmerada confección, forro de sarga, en colores azul marino y negro,

\$ 29.⁸⁰_—

NUESTRO SISTEMA DE VENTAS ES EL MAS LIBERAL

EL BUEN TONO

ARTÍCULOS EN GENERAL PARA HOMBRE

Sin rival en su género

Bolivar 262 - Teléfono no. 125 - Posadas (Misiones)



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LOS MISIONEROS